

## Clara Morgane - 1/1

**Tout sur cette femme, mensurations, taille, une petite biographie bien complète.**

Clara Morgane de son vrai nom Emma Aurélie Munos est né le 25 janvier 1981 à Marseille cette ville qui à vu tant de star à l'instar de Zizou. Elle s'avoue comme bixesuelle pour ce qui est de ses mensurations 85B-58-89, si j'oserai-je parlerai de la femme presque parfaite pour beaucoup d'hommes. Je précise que cette poitrine et naturelle pour cette belle brune au yeux verts.

Elle commence sa carrière dans le cinéma X à l'age de 19 ans à la capitale, au début ne tourant qu'avec son petit ami de l'époque.

En 2000 elle tourna Projet X, Max. En 2001 elle tourna dans la collectionneuse on se demande de quoi ? Mais aussi " Faites l'amour avec Clara Morgane, la même année Max 2 puis les dessous de Clara Morgane en effet son nom commence rapidement à faire vendre ce qui lui donna par la suite de nombreuses idées. En 2002 elle tourne la candidate, snowboarder, la cambrioleuse et le journal de Pauline et enfin Luxure.

Elle pressente maintenant depuis 4 ans le journal du hard sur Canal+. Devant son succès elle fut classée la huitième femme la plus belle du monde par le magasin FHM, elle lança sa propre marque de lingerie féminine nommée Clara M, dont elle s'occupe totalement du dessin au choix des matières cette marque dont le thème et les 7 péchées capitaux rencontre se vend bien présent maintenant dans de grand magasins parisiens et non plus seulement dans des boutiques spécialisées. Cette star détient entre autre le record du nombre d'image téléchargées sur les téléphones portables avec jusqu'à 10.000 téléchargements par jours pour cette magnifique femme. A 22 ans elle a écrit sa propre biographie nommée " sex star " retracant son parcours dont je me suis entre autres inspiré pour l'écriture de cet article. En effet elle est passée du sort d'actrice à celui de femme d'affaire et même à journaliste puisqu'elle écrit dans de nombreuses rubriques sur un seul sujet vous aurez devinez la sexualité. Étant même devenue l'ambassadrice du magazine Maximal. Elle à fondée un véritable empire autour d'elle et de son image.

Bientôt peut-être sortira telle un single comme toute célébrité " normale " ou elle nous fera " la ferme " ce qui permettra de normaliser cette femme tant réputée, en effet aujourd'hui beaucoup considère que son chemin permet de normaliser la pornographie et son parcours montre que on peut maintenant sortir de ce milieu même si elle n'en n'est pas encore très éloignée. En effet on ne la voie pas encore jouer dans "sous le Soleil" ou dans "Julie Lescaut".